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91/123人 

◆Ｑ１ 今回の参加は何回目ですか？ 

 ①初めて      70人 

②2回目      16人 

③3回目     3人 

④無回答     2人 

 

 

◆Ｑ２ 今回の『今日から活かせる！研修会』を何でお知りになりましたか？ 

（複数回答あり） 

①チラシ      63人 

②ホームページ     2人 

③知人からの紹介     12人 

④その他     15人 

 内訳 職場から 5人、ケアマネの紹介 2人、県医報 1人、パンフレット 1人、 

ニチイケアセンター黒部 1人、同僚の勧め 1人、紹介 1人、業務命令 1人 

無回答 2人 

 

 

①初めて

77%

②2回目

18%

③3回目

3%

④無回答

2%

◆Q1
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69%

②ホームペー

ジ

2%

③知人からの
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13%

④その他

16%

◆Q2



 

◆Ｑ３ 勤務先の所在地はどちらですか？                        

①朝日町      14人 

②入善町      25人 

③黒部市      30人 

④魚津市      20人 

⑤滑川市      0人 

⑥その他     2人 

 内訳 富山市 1人、高岡市 1人 

 

 

◆Ｑ４ 職種は何ですか？（複数回答あり）                               

 ①医師      1人 

②歯科医師     0人 

③薬剤師      6人 

④看護師      21人 

⑤ケアマネ     18人 

⑥ヘルパー     17人 

 ⑦その他     27人 

 内訳 保育士 6人、介護士 4人、保健師 2人、作業療法士 3人、理学療法士 2人、 

  介護福祉士 2人、歯科衛生士 1人、栄養士 1人、事務 1人、無回答 5人 

 ⑧無回答     2人 
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◆Q4



 

◆Ｑ５ 性別                                        

①男性     14人 

②女性     77人 

 

 

◆Ｑ６ 年代                                        

①30歳未満     11人 

②30～39才     12人 

③40～49才     24人 

④50才以上     44人 

 

 

◆Ｑ７ 今回の『今日から活かせる！研修会』は役にたつものでしたか？            

①とても役に立つ    78人 

②ふつう      9人 

③あまり役に立たない   0人 

④無回答     4人 

①男性

15%

②女性

85%

◆Q5
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◆Q6



 

 

◆Ｑ８ また『今日から活かせる！研修会』に参加したいと思いますか？             

①参加したい     75人 

②どちらでもよい     9人 

③参加したくない    2人 

④無回答     5人 

 

 

◆Ｑ１０ 今後、研修したいとお考えのテーマは何ですか？                    

・認知症について 

・吸引、吸痰の勉強がしたい 

・誤嚥予防、口腔ケア 

・閉塞性動脈硬化症による下肢血流障害へのフットケア 

・認知症 

・マッサージといやし 

・栄養補助食（食欲低下の対応） 

・ロコモーティブシンドローム予防法など 

・腰痛予防について、ストレス解消法 

・食べない人や飲まない人にどうやってたべてもらうか 

・メイバランス、グルコサミン系の商品のメリット、デメリット 

・介護技術（最新の） 

・地域包括ケアシステムについて、この地域の現状からテーマを持ってほしいです。 
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6%

◆Q8



・口腔ケアの仕方 

・認知症介護 

・栄養について 

・インフル・ノロ対策 

・認知症について 

・介護職の疲労について 

・介護技術（最新の） 

・認知症について、ダイエット、筋肉をつける体操 

・富山市内での研修会！ 

 

◆Ｑ９ ご意見をご自由にどうぞ                             

・研修会のテーブルが斜めが良いと思います。横向きでの話しを聞くのは首も痛く姿勢が悪

くなります。 

・試飲できて良かったです。 

・脱水のメカニズムがわかりました。高齢者がなぜ脱水になりやすいか勉強になりました。 

・いろいろな試飲ができ（体験）よかった。経口補水液を理解できた。 

・知らなかったことを沢山知ることができてとても勉強になりました。明日からの仕事に活

かしていきたいと思います。ありがとうございました。 

・とても理解し易い講演で、在宅で脱水の可能性ある患者様に具体的に説明し、摂取して頂

く必要性を強く思いました。OS-1 をぜひ購入し易い値段にし、在宅の方々にもしゅうちして

もらいたいと強く思いました。 

・わかりやすい説明でとてもためになりました。 

・施設等でも、研修会（出前講）やってほしい。 

・実習で味を比較でき良かった。 

・勤務後の 2 時間の講習は、かなり長く疲れが感じられる。19～21 も遅い！！翌日の勤務に

影響しない様にしたい。 

・実演がよかったです。 

・いろんな飲み方を経験できてよかった。 

・実習がよかった 

・すぐに生かせるテーマでよかったです。明日よりさっそく仕事に生かします。 

・講議だけでなく、実際に OS-1を飲めたのは非常に良い経験になった。 

・OS-1の飲みやすい方法も分かりよかった。 

・OS-1の色々な飲み会を体験できてよかったです。ありがとうございました。 

・何をどう飲ませたら良いかの説明がわかりやすかったです。色々な飲み方があっておもし

ろかったです。 

・飲み比べができたのがとてもよかったです。実際使用する時の参考になりました。ありが

とうございました。 

・講師の方の説明が上手でわかりやすかった。OS-1 の試飲により飲みやすさについて具体的

に理解できた。 

・スポーツドリンクと経口補水液の違いがわかり良かった。飲みにくくすすめるのも気にな

ったが飲みやすい方法も知る事が出来、大へん良かった。 

 

 

ご協力、誠にありがとうございました。皆様のご意見を参考にして、より良い研修会になる

ように努力します。 

平成 28年 6月 23日（木）        新川地域在宅医療療養連携協議会 会 長 藤岡 照裕 

新川地域在宅医療療養連携協議会コメディカル部会 会 長 村井 敏美 


